

Ressort: Lokales

Hessen: Polizeieinsatz wegen "Pokémon Go"

Bad Nauheim, 18.07.2016, 16:43 Uhr

GDN - Im hessischen Bad Nauheim hat eine Gruppe von "Pokémon Go"-Spielern am Wochenende für einen Polizeieinsatz gesorgt. Ein besorgter Bürger hatte am Freitagabend gegen 22:40 Uhr im Ortsteil Nieder-Mörlen eine Gruppe von 20-30 "bewaffneten" Personen bei der Polizei gemeldet, wie diese am Montag mitteilte.

Die alarmierte Streife konnte jedoch schnell Entwarnung geben, nachdem sie mit den betreffenden Personen gesprochen hatte. Eine "Bewaffnung" war lediglich im Sinne von Smartphones vorhanden, um dann kollektiv "Pokémon Go" spielen zu können. Meldungen wie diese seien keine Seltenheit in den letzten Tagen und dennoch immer wieder erstaunlich, so die zuständige Polizeidienststelle Wetterau-Friedberg.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-75451/hessen-polizeieinsatz-wegen-pokmon-go.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619